



P.P. CH-3003 Bern, GS-EJPD

Herr
Thabet Eid
Hafnerstrasse 60
8005 Zürich

Bern, 25. August 2017

Sehr geehrter Herr Eid

Vielen Dank für Ihr Schreiben vom 31. Juli 2017 und die von Ihnen übersetzte und kommentierte Ausgabe von Hans Küngs „Wozu Weltethos?“. Ich habe mich sehr darüber gefreut. Die Ausführungen im Brief von Prof. Küng bestärken mein Gefühl, dass Sie damit eine herausragende Arbeit geleistet haben. Ich möchte Ihnen dazu herzlich gratulieren.

Wie ich Ihnen bereits in meinem Brief vom 28. August 2015 mitgeteilt habe, bin ich sehr besorgt um die Menschenrechtsslage in Ägypten. Ich möchte aber erneut darauf hinweisen, dass es mir als Justizministerin nicht zusteht, mich in Verfahren souveräner Staaten wie Ägypten einzumischen. Das Eidgenössische Departement für auswärtige Angelegenheiten (EDA) ist in Kontakt mit den zuständigen Behörden und wird den Fall weiterhin beobachten. Es tut mir leid, Ihnen keine befriedigendere Antwort geben zu können.

Mit besten Grüssen

Simonetta Sommaruga
Bundesrätin